Drei Starter bei den Deutschen Meisterschaften in München

> Heimkehr mit Goldmedaille, Meisterschützenabzeichen und vielen Eindrücken

MALLINGHAUSEN / MÜN-

CHEN > Mit den drei Startern Nicolas Bockhop, Lena Löhmann und Louis Löhmann war der Schützenverein Mallinghausen bei den Deutschen Meisterschaften in München vertreten. "Sie haben ihre Wettkämpfe super durchgezogen", lobte Trainerin Britta Löhmann, Nicolas startete mit der Luftpistole, Lena mit der Luftpistole und der mehrschüssigen Luftpistole, Louis nahm an dem erstmals auf einer Deutschen Meisterschaft ausgetrage-Wettkampf "Faszination

Lichtschießen" teil.

Lena Löhmann hatte den ersten ihrer zwei Starts am 31. August mit der mehrschüssigen Luftpistole. Sie hatte einen guten Tag und traf 22 Mal, das wurde für sie der elfte Rang. Dafür, dass sie im ersten Drittel der 33 Teilnehmerinnen rangierte, erhielt sie das Goldene Meisterabzeichen des DSB. Mit der Luftpistole 20 Schuss in der Schülerklasse ging es dann am 1. September an den Start. Sie erkämpfte sich nach der 78er Serie und mit der

81er Serie 159 Ringe. Sie platzierte sich so auf den 63. Rang. Bei dem Rahmenprogramm Luftpistole Mehrkampf erzielte sie im Präzisionsdurchgang 163 Ringe und im anschließenden Duelldurchgang 182 Ringe, damit wurde sie Neunte.

Nicolas Bockhop hatte seinen Start am 1. September. Seine Serien waren alle im 80er Bereich. Er war damit zufrieden, bei solch einer großen Meisterschaft dieses Resultat geschafft zu haben. Die Platzierung auf Rang 63 war im Anschluss nur noch Nebensache.

Louis Löhmann bestritt am 1. September seinen Lichtpunktwettkampf mit allgemein-sportliche Disziplinen. Insgesamt reichte seine Punktzahl zum Sieg in seiner Altersgruppe. Dafür erhielt er eine Goldmedaille, einen Gutschein und ein Lichtpunktgewehr. Die Siegerehrung war natürlich das "Highlight" für Louis, denn mit dem Titel Deutscher Meister hatte er überhaupt nicht gerechnet.



Louis Löhmann freute sich über seinen Erfolg. Foto: Privat